

Desayuno de la Comisión de Ejercicio de la Profesión



El sábado 26 de octubre, se realizó el desayuno que organizó la Comisión de Ejercicio de la Profesión para intercambiar ideas sobre la realidad profesional actual. El objetivo de este encuentro fue escuchar las inquietudes y las propuestas de los matriculados sobre los temas de su interés.

Con la presencia de Lidia Jeansalle, consejera a cargo de la Comisión; Claudia Dovenna y Marcelo Ingratta, integrantes de esta; las consejeras Beatriz Rodríguez y Clelia Chamatrópulos; y varios matriculados noveles y experimentados, el encuentro se desarrolló en un marco distendido y amable. Los matriculados

evidenciaron interés por temas tales como capacitación, becas, cumplimiento de la Ley 20305 por parte de los organismos públicos, aranceles y agencias, entre otros.

Estos encuentros resultan fructíferos, tanto para el colega que tiene un espacio para exponer sus inquietudes y recabar respuestas como para el Consejo Directivo, porque es la mejor manera de escuchar sin intermediarios lo que aquel tiene para decir.

Alentamos a que en las próximas oportunidades sean más las voces que se hagan oír, porque el futuro de la profesión está en manos de todos.

